Altes Pfarrhaus im neuen Gewand

Das Pfarrhaus in Röckwitz wurde ja vor einiger Zeit verkauft und sollte umgebaut werden. Als Kirchengemeinde hatten wir somit keinen Raum mehr in dem wir uns unter anderem mit den Senioren treffen konnten. Herr Komesker, der das Haus erworben hat, unterbreitete uns den Vorschlag, die Räumlichkeiten für die Kirchengemeinde herzurichten um diese dann für 10 Jahre mietfrei nutzen zu können. Das war für uns als Gemeinde ein großes Glück.

Die Umbauarbeiten waren jetzt im Frühjahr soweit fortgeschritten, dass wir einen Termin für die Segnung und Einweihung des Raumes machen konnten.

Am 28. Juni dieses Jahres war es endlich soweit, dass wir die neuen und vollkommen umgestalteten Räumlichkeiten im ehemaligen Pfarrhaus der katholischen Kirche in Röckwitz in Besitz nehmen konnten. Dieser erfreuliche Anlass ist von der Gemeinde sehr gut angenommen worden. Für dieses festliche Ereignis ist das Kirchengelände von vielen Helfern gesäubert und ein Zelt auf den Vorplatz des Hauses aufgestellt worden.

Familie Komesker hatte den neuen Gemeinderaum, die Küche und das Bad vollständig neu eingerichtet. Die Wände des Raumes waren von Frau A. Komesker mit verschiedenen Bildern, von der Grundsteinlegung, der Kirchweihe und einigen anderen Feiern, dekoriert worden. Diese Bilder wurden von allen sehr bestaunt, denn sie riefen zum Teil auch alte Erinnerungen wach. Es ist alles sehr schön geworden.

Am Mittwoch, dem 28. Juni, wurde um 18.00 Uhr zuerst ein festlicher Gottesdienst gefeiert. Danach hat Pastor F. Edenhofer den Raum gesegnet. Im Anschluss gab es beim gemütlichen Beisammensein neben Gegrillten und vielen leckeren Sachen auch nette Gespräche bis in den späten Abend hinein.

Damit alles gut gelingen konnte waren viele fleißige Hände am Werk. Zuerst möchte ich Familie Komesker nennen, dann Gerlinde und Benno Korczak, Werner Thörner, Siegfried Mönter, Andrea Jahn, Ramona und Christoph Seep und einige mehr.

Alles in Allem war es eine gelungene Feier. Wir als Senioren freuen uns schon auf unser nächstes Treffen. Am Donnerstag, dem 27. Juni 2023, wollen wir ein Sommertreffen machen und haben unsere ehemalige Seelsorgehelferin Frau Rosa Flögel dazu eingeladen. Hoffen wir, dass es ein schöner Nachmittag für alle wird und diesem noch viele folgen werden.

Gisela Garlich